



## Jorge Carrillo reveló que ISA saldrá del negocio de las telecomunicaciones

El presidente de ISA comentó que habrá una gran inversión para el sector energético en los próximos 15 años.



ISA no invertirá más en telecomunicaciones. Imagen de referencia. FOTO: Esneyder Gutiérrez



En la mañana de este 13 de marzo, la compañía **Interconexión Eléctrica (ISA)** confirmó que la empresa dejará de lado el negocio de las telecomunicaciones.

El diario *La República* informó que Jorge Carrillo, presidente de ISA, lo confirmó en una rueda de prensa este jueves en Bogotá. En ese espacio, Carrillo aseguró que **el enfoque de la empresa será la transición energética**. Continuará con inversiones en energía eléctrica, en rubros de transmisión y almacenamiento.

Incluso, afirmó que **continuará con el negocio de concesiones viales**. Un portafolio que le permite facturar en Chile y Panamá. Maneja las carreteras como la Ruta del Maipo, Ruta de la Araucanía, Ruta de los Ríos, Ruta del Loa, Ruta Costera y Ruta del Este.

**Lea igual: Consejo de Estado admite la demanda contra elección de Jorge Carrillo como presidente de ISA**

Esto se maneja a través de la **organización ISA Vías** y **representa el 15% de los ingresos de la filial de Ecopetrol**.

La expectativa de Carrillo es que la firma adelante inversiones específicas en el sector de infraestructura. Se destinaría un capital entre 2.900 millones y 3.500 millones de dólares para este campo.

### La apuesta en energía

**No obstante, la gran apuesta de la empresa será, sin duda, la energía. Así lo reveló en su plan "Estrategia 2040"**, que es precisamente la hoja de ruta de la empresa a largo plazo.

Esta estrategia se resume en una proyección **con inversiones entre los 19.000 millones y 22.000 millones de dólares para los próximos 15 años. Esto obedece a casi el 70% del plan de inversiones e irá destinada a países como Panamá y Chile.**

También agregó que la apuesta es la transición energética; esto no solo será en la utilización de energías renovables, sino en el consumo, pasando de 120.000 teravatios/hora de consumo en 2020 a 100.000 en 2050, pero utilizando hidrógeno, biogás y disminuyendo las fuentes fósiles.

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas

Con paso a desnivel en la Transversal Inferior buscan acabar taco en la avenida Las Palmas

hace 56 minutos

Nivel del mar aumentó en 2024 y superó todos los pronósticos de la NASA, ¿qué peligro representa esto para el mundo?

hace 2 horas

Termine bien la semana: este es el pico y placa en Medellín para este viernes 14 de marzo

hace 6 minutos

Zelenski denuncia las palabras "manipuladoras" de Putin y acusa a Rusia de "retardar" el proceso de paz

hace 2 horas

FBI arrestó a presunto exagente de inteligencia cubana en Estados Unidos: fue acusado de fraude migratorio

hace 3 horas

### Te recomendamos

Efflaclar Duo y la polémica del peróxido de benzilo: ¿riesgo real o alarma infundada?

hace 3 horas

¿Las mamás se mueren para hacernos más fuertes? El análisis a propósito de la polémica publicación de Mattelsa

hace 5 horas

*Black Mirror* reveló inquietante tráiler de su séptima temporada y su fecha de estreno en Netflix

hace 7 horas

Lo que ganaron los artistas en Spotify durante 2024; al menos 1.500 cantantes ganaron más de 1 millón de dólares

hace 8 horas

### Utilidad para la vida

¿Cuál es el cementerio de mascotas más antiguo del mundo?

hace 6 horas

Irse a la cama pensando en trabajo: un mal hábito que tiene solución

hace 7 horas

¿Es cierto que los gatos nos imitan? Acá te contamos qué nos dicen



Enlaces Promovidos por Taboola



### ISA confirma que saldrá del negocio de las telecomunicaciones

En medio de la rueda de prensa, *La República* anotó que [Carrillo](#) se refirió a la salida de la empresa del negocio de las telecomunicaciones.

Hay que precisar que la firma cuenta con la filial **InterNexa**, que se dedica a ofrecer soluciones digitales y de conectividad. Esta cuenta con más de 7.000 kilómetros de fibra óptica y un desarrollo en infraestructura de conectividad en países como Colombia y Perú.

Carrillo comentó que **no hay transacciones de ventas de esa filial. Tampoco precisó cuál sería su valor en el mercado.**

Lea también: [ISA empujó la conexión energética a lomo de mula](#)

### Para seguir leyendo

Anterior < Terminar bien la semana: este es el pico y placa en Medellín para este viernes 14 de marzo > Siguiendo > Revise antes de salir de la casa qué números tienen restricción. hace 6 minutos <

### ¡Empleo sin experiencia! Hay más de 50 mil vacantes en el país

A través del portal de Magneto Empleos, las personas podrán acceder a las ofertas laborales en diferentes sectores.



Son más de 50.000 oportunidades de empleo sin experiencia en todo el país. FOTO: EL COLOMBIANO

Johan García Blandón hace 6 horas

Los jóvenes en Colombia son la población que históricamente se ve mayormente golpeada por la situación de **desempleo** en el país. Y es que, según datos del [Dane](#), en su más reciente informe, el 54,5 % de este grupo se encuentra en situación de desocupación laboral.

Entre las principales barreras se encuentra la **falta de experiencia**. Sin embargo,

Soooy pro El empleo que busca está a un clic Ver ofertas Registrarse a nuestro newsletter Únete a nuestro canal de Whatsapp

hay organizaciones que le apuestan a estos talentos, en aras de que den sus primeros pasos en la **vida laboral**.

Por ejemplo, en **Magneto Empleos**, portal que conecta a las personas con oportunidades laborales, hay más de **120.000 ofertas de empleo** que día a día están renovándose. Entre esas, **50.954 son para personas sin experiencia**.

Los roles en los que hay mayor oferta laboral son en **servicio al cliente y afines con 22.879**; ventas (22.455) y producción, operarios y manufactura (8.729).

Todas estas opciones las puede encontrar ingresando a Magneto Empleos e iniciando sesión o registrando su hoja de vida, lo puede hacer dándole clic a [este enlace](#).

***Le puede interesar: [¿Cómo registrarse en Magneto Empleos? Paso a paso para enlace](#)***

***Le puede interesar: [¿Cómo registrarse en Magneto Empleos? Paso a paso para aplicar a ofertas laborales](#)***

**Vacantes sin experiencia más destacadas de Magneto Empleos**

